



**Erreichten gemeinsam das Ziel (v.l.n.r.):** Das Team von German Genetic Gerard Kruijnk, Alexandra van de Fliert und Bernhard Stenmans und das Team der Landwirtschaftskammer NRW Dr. Friedhelm Adams, Jens-Tobias Scholz, Dr. Astrid vom Brocke, Felix Austermann und Ulrich Reimering.

## Gemeinsam sportlich aktiv gegen Krebs

„Tolle Strecke, Superversorgung unterwegs, beste Stimmung unter den Radlern und Läufern.“ Mit diesem Lob kamen die meisten der 320 Big Challenge-Teilnehmer am vergangenen Samstag gut gelaunt zurück auf den Sportplatz in Winnekendonk, davon viele nur, um kurz Kraft zu tanken und dann die nächste Runde auf dem 43 km-Kurs (für die Radfahrer) oder 8 km-Kurs (für die Läufer) in Angriff zu nehmen. Dass Big Challenge aber viel mehr als nur ein Spaß- und Sportevent ist, wurde auf der Strecke genauso deutlich wie auf dem Sportplatz. „Tierhalter gegen Krebs“ und „Aufgeben kommt nicht in Frage“ – unter diesem Motto steht die Initiative von Schweinehalter Georg Biedemann, die den Spendenmarathon für die Deutsche Krebshilfe verknüpft mit einer sympathischen Imagewerbung für die Landwirtschaft. Nach der gelungenen Premiere 2014 hat auch in diesem Jahr wieder ein beeindruckendes Netzwerk an Helfern von Landfrauen, Landjugend, Berufskollegen und Freunden rund um die Familie Biedemann dafür gesorgt, dass alles wie am Schnürchen lief. *cnb*



**Erfolgreicher Einsatz von Sportlern und Sponsoren:** Am Veranstaltungstag wies das Spendenkonto bereits weit über 182 000 € auf.



**Motivationsabend zur Einstimmung:** Am Donnerstag vergangener Woche begrüßte Georg Biedemann (l.) rund 120 Gäste zum Motivationsabend, am dem Juliane (3.v.l.) von der Band „Fighting Spirits“ sowie der Moerser Kleinkünstler Christian Behrens auftraten. Die beiden BigChallenge-Teilnehmerinnen Lisa Stenmans (2.v.r.) und Katharina Mott (r.) berichteten über ihre Spendensammelaktion und Sarah Biedemann (2.v.l.) informierte über das Krebsforschungsprojekt, in das die Spendengelder 2015 fließen. *Fotos: Christiane Närmann-Bockholt*



**Entspannte Gesichter nach dem Marathonlauf:** Georg Biedemann (l.) gratuliert den Läufern zum erfolgreichen Absolvieren der Marathonstanz.

**Spendensammeln im Team:** Claudia Schmidt bildet zusammen mit Frauke Richter, Angelika Mölders und Marlene Langanki das FALC-Team, das aus gespendeten Paletten Möbel und Wohnaccessoires baut.



**Zeit für Gedenken und Erinnerung:** Petra Bahr-Rüschkamp (l.) vom Malteser-Hospizdienst und Gaby Steegmann vom Big Challenge-Orgateam waren die Ansprechpartnerinnen im Hospizzelt.

**Waren in diesem Jahr zum ersten Mal gleich über vier Runden dabei:** Die beiden jungen Landwirte Robert Matthaiwe (l.) und Lukas Hinckers.



**Begeisterter Unterstützer der Big Challenge-Aktion:** Dietrich Pritschau, Landwirt aus Westerrade in Schleswig-Holstein, will am 18. Juni 2016 wieder dabei sein.